

## La industria necesita un plan de emergencia: Rosa María Navarro (El Financiero 02/03/10)

La industria necesita un plan de emergencia: Rosa María Navarro (El Financiero 02/03/10)(Isabel Becerril) Martes, 2 de marzo de 2010 La falta de apoyo por parte del gobierno y la escasez de ventas en el mercado interno desde hace varios años tienen al borde de la quiebra a decenas de microempresarios, acusó Rosa María Navarro, aspirante a presidir la Cámara Nacional de la Industria de la Transformación (Canacintra). Aclaró que no son los únicos problemas que agobian, no sólo a los pequeños empresarios, sino a los medianos y grandes, pues también están la sobre-regulación administrativa y la inseguridad que se ha ido profundizando en el país. Desde su punto de vista, la industria, en particular la de menor tamaño, necesita de un plan de emergencia para poder salir de la crisis en que está postrada. La empresaria proveniente del sector "diversas" (que agrupa a varias industrias) ha participado durante 36 años en la Canacintra y 25 años trabajando en los temas de seguridad pública, procuración de justicia, prevención del delito y readaptación social. Asimismo formó parte del grupo de 14 personas que organizaron las dos marchas ciudadanas en contra de la inseguridad, la primera en 2004, "Rescatemos México", y la segunda en 2008, "Iluminemos México".

**Temor empresarial** En entrevista explicó que el aumento de la inseguridad en México ha provocado que algunas empresas se retiren del país, que los emprendedores no puedan invertir por el temor a ser secuestrados, extorsionados o a sufrir asaltos. Lo que más le preocupa, dijo, es que el país está siendo rebasado por el crimen organizado, problema que se podría resolver, pero en el largo plazo. -¿Cuánto le cuesta al industria la inseguridad que se vive en el país? -Aproximadamente 1.5 por ciento del Producto Interno Bruto (PIB) al año en facturación. Entre sus metas está ofrecer a los industriales la creación de una encuesta nacional en que puedan distinguir qué tipo de delitos se gestan en su entidad o municipio, así como realizar un mapeo delincuencia y trabajar con las autoridades para combatir este cáncer.